



三条ロータリークラブ週報

1987. 5. 6

No. 1507

No 43

ROTARY BRINGS HOPE

ロータリーは  希望をもたらす



国際ロータリー会長 M. A. T. カパラス 第256地区ガバナー 藤田 説量（三条）

会長—日戸平太 幹事—上木六治 SAA—外山雅也

例会日 每週水曜日 12:30

例会場 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内（TEL 34-3311）

事務局 三条市旭町2-5-10 (TEL 35-3477)

出席率：会員

今日のお花：芍薬

三条北より 吉川吉彦君、

ゲスト：
先週のメークアップ： 4 / 23 三条ローターアクトへ 上木六治君、熊倉昌平君、伊藤広一君、

先週水曜日、4月29日は我がクラブの創立30周年記念式典でありました。皆様大変ご苦労様でした。奥様方にも多数ご出席して頂きました。計画設計通りの軌跡を書いて、成功、盛会裡に終わりました。三条クラブは多士済済、さすが、うらやましい、との声も聽かれました。ご同慶のいなれであります。

昨日は連休の最終日、子どもの日がありました。子供を考える日でもありますし、子供の頃を振り返ってみる日でもあります。どうか

或る日、幼なかった息子が、息をはずませて家に飛びこんできました。「となりのお祭りで買ったヒヨコがニワトリになったヨー。」 ヒヨコがニワトリになるんだという彼（子供）の大発見。感激は大切にしたいものであります。

私共の昔はどこにでも、おたまじゃくしが泳いでいたと記憶しています。後肢が生え、前肢
が生え、しっぽがとれて蛙になる。—面白い、すごい、しかし一面恐ろしいという感じもし
たものであります。

おたまじゃくしは、杓子に似ていますが、このおたまが気になります。お玉が池にだけ、おたまじゃくしが泳いでいたわけでもありますまい。一説によりますと、滋賀県の多賀神社のお守りが、杓子の形であったことから「お多賀しゃくし」が蛙の子の「おたまじゃくし」になったとか。

「杓子定規」にとらわれないところに、新しい発見が、感激があるのであります。この様な我がクラブの多士済済に支えられた記念式典であったと思います。大変有難うございました。

幹事報告：上木幹事

・明るい町づくり推進委員会総会のご案内

5月11日（月） 11時～13時 VIP

・34回県下ロータリークラブ親睦ゴルフ大会の御案内

6月11日（木） 月岡フォレストゴルフクラブ

・胎内やすらぎの家だより

・米山記念奨学会より よねやまだより

・和光より ロータリー用品カタログ

5月のお祝い

会員誕生祝 1日 山本福七君 24日 小林敬典君

夫人誕生祝 2日 松繩栄子さん 12日 帰山千鶴子さん 15日 高橋(清)博子さん

結婚記念 2日 中川由春君 3日 森井 司君 4日 平原二三郎君

4日 岩井和夫君 5日 中條耕二君 5日 小林英雄君

6日 斎藤権八君 7日 大谷幸平君 10日 加藤紋次郎君

10日 野水文治君 10日 広瀬昌寿君 17日 近藤与助君

20日 渡辺惣吉君 21日 松繩 弘君 22日 五十嵐昭一君

25日 帰山忠家君

出席賞 24年 松川星吾君

ファイヤーサイドミーティングの御案内

5月20日（水）6：30 熊倉昌平会員宅

職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、青少年活動委員会、ローターアクト委員会、高齢者問題委員会、国際奉仕委員会、ロータリ財団委員会、米山奨学委員会

5月21日（木）6：30 川又嘉瑞範会員宅

クラブ奉仕委員会、S A A出席委員会、プログラム委員会、親睦活動委員会、スマイルボックス委員会、クラブ会報委員会

5月23日（土）6：30 内山辰策会員宅

広報委員会、雑誌委員会、クラブ資料委員会、職業分類委員会、会員増強委員会、会員選考委員会、ロータリー情報委員会

（御出欠の御都合を事務局へお知らせ下さい。）

ニコニコBOX ¥ 49,000



三条北
吉川吉彦君

本日メーキャップさせていただきます。先日の30周年記念おめでとうございました。出席できませんでした。今後共宜敷くお願ひ申し上げます。

三条北
中條耕二君

30周年おめでとうございました。5月30日の北クラブの認承証伝達式もどうぞよろしくお願いします。

杉野君

5月2日VIP玉姫殿にて加藤紋次郎会員の長女の結婚式でした。私が仲人をつとめさせていただきました。

渋谷君

地区年次大会の報告書が大変に遅くなりましたが、高橋清見会員を中心としたご努力のお陰様で完成させて頂きました。

平原(信)君

ゴールデンウィークを利用して三条南さんのタイワンツアーパーに参加させていただき、台北、タカオ、カレンをめぐり楽しめました。

高橋(一)君

お陰様で今年度の組合の野球大会も昨日無事終了いたしました。地区大会の記念誌が良く出来ましたので。

銅治君

30周年を祝って。役員の皆さんごくろうさんでした。

捧君

大事な30周年に病気をして、小林式典委員長に大変御迷惑をおかけしました。

佐藤君

30周年おめでとうございました。地区年次大会、30周年共々司会をお手伝いさせて頂いた前川のり子からよろしくとのことです。

鈴木君

この連休に、がまの油で有名な筑波山へ登って来ました。新緑が美しく、つつじも咲き始めて居り、晩春の小旅行を楽しんで来ました。

野村君

お互い、御苦労様でご座いました。

吉田君

三条南クラブの皆様と台湾旅行を楽しんで来ました。

小林(九)君

4月26日の選挙でうちの分家が潟東村長に当選しましたので。30周年記念式の成功を記念して、本年度最後のポリオプラス募金1,000円お願いします。

渡辺(宏)君

地区大会記念誌大変立派に出来ました。高橋委員長をはじめ、担当の皆さんご苦労様でした。

吉井君

30周年無事終了。

斎藤(権)君

三条ロータリークラブ創立30周年記念式典滞りなく終了。

高橋(清)君

出来不出来は別として、やっと地区大会記念誌から解放されました。ご協力に感謝して。

小林(英)君

30周年の式典、20周年に引続いて、又々司会をする破目となり汗顏の至りです。式典は大きなミスもなく終了ホッとした。

広岡君 30周年記念に表彰を受け感謝しております。

日戸君 } 30周年記念行事はスマートでした。ご苦労様でした。有難うございました。

年次大会誌立派に出来上りました。

藤田(説)君 30周年の盛会をお祝いします。

財団BOX ¥10,000 米山奨学 ¥10,000 ポリオプラス ¥10,000

土田君 地区年次大会、30周年大会共々盛会でお目出度うございます。
何度も御馳走になり有難うございました。

卓話：ポリオプラス基金について 渡辺宏策会員

ポリオについて今でも年間265,000人が罹り、その内約5%が死亡し、又約15%の方が後遺症に悩んでおり、我が国では35年に北海道で2,600人、36年九州で2,500人といった状態でしたが、生ワクチンのお陰で58年以降は0の状況です。

ポリオプラスというのはポリオの他にハシカ、破傷風、百日咳、ジフテリヤ、結核をさしてポリオプラスという運動を始めたのですが、

1985年に国連の20周年ということで1990年までにポリオを撲滅しようと理事会で決議があったのですが、たまたまロータリーでもロータリーの80周年に当り100周年の2005年までに、そう云ったことをロータリーでもやろうと5年間を目標にして1億2千万弗をロータリーで集めて協力をしようということになったものです。それで全体の20%強の40億円を日本のロータリーで経済援助の目標に決めたのです。

円高でレートも変わっておるので、もっと額が下がるのではないかと云った話もありますが、一応円を165円の数字で割り出して40億円ということですが、レートの変更も想定の上日本円立て40億円という目標を立てたので、レートに関係なく日本の目標は40億円ということです。

当初配分については40億円の半分を会員で募金をし、残り20億円を大企業より集めるというのが目標のようでしたが、経済の見通しが甘かったのでしょうか大企業よりは貢わないということで、募金の方法としては、1. 会員関係、又は知り合いの団体関係よりの寄附、2. 創立記念事業として、3. 街頭募金、4. 記念テレホンカードの購入その他、5. クラブ主催の諸行事、6. ミリオンドラーが上げられておりますが、当地区では藤田ガバナーが先見の明があると申しましょうか、256地区の方針通り、会員で全部を集めることになり、5年間で会員1人当たり4万円、年間8,000円ということで、我がクラブでは会員の拠出により、今年度は目標を達成しており、来年度も引続いて会員の拠出ということで行なわれます。

ロータリー会長 M.A.T



次週例会 5月13日 卓話 谷村憲一会員

次々週例会 5月20日 職場例会 三条郵便局